
Verband für Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Vorstandsversammlung am 06.05..2010 im Haus Wulle

Sitzungsbeginn 19.00 Uhr

Anwesend: Herr Hüppe, H.Guder, H.Schulte. H.Naders und Schriftführerin Fr.Preuß
Entschuldigt H.Sennholz, H. Schwering, Fr.Hüppe

TOP 1
Für die Fahrt nach Hemer (Landesgartenschau) im Juni liegen bisher nur sehr wenige 
Anmeldungen vor. Es wurde festgestellt, dass die Mitglieder von der Kleingartenanlage
auch zur Landesgartenschau fahren. Dies ist jedoch geschlossene Veranstaltung des KGV Auf 
der Lauke.

Hinsichtlich der Dichtigkeitsprüfung wird noch auf nähere Info vom Verband gewartet. 
Derzeit geht man von der Verlängerung der Frist aus. Es soll zu diesem Thema jedoch eine 
Sonderinfoveranstaltung mit Firmen stattfinden.

Der Presse konnte entnommen werden, dass die Bezirksvertretung Scharnhorst versucht, den
geplanten Kreisverkehr „Am Friedrichshagen“ in der Prioritätenliste vorzuziehen. Ebenso ist 
eine einspurige Führung am Ende der Autobahnausfahrt an der Kreuzung geplant.

TOP 2
Die AG Lanstroper Gemeinsamkeit hatte Vertreter der Lanstroper Vereine, der Verbände, der 
Politik, sowie der Verwaltung zu einem weiteren Runden Tisch eingeladen, um das Ergebnis 
der sogenannten Quartiersanalyse Siedlung Lanstrop vorzustellen. H. Hüppe und H. Naders 
nahmen für die Siedlergemeinschaft an diesem Termin teil.  Ebenfalls eingeladen waren 
Vertreter der Wohnungsbaugesellschaft Hanseatic.Der Beginn des Baus des neuen Einkaufs-
zentrum, sowie die fortschreitende Renovierungen der Wohnungen wurden als positive 
Zeichen gewertet. Im Bereich der gemeldeten Straftaten wird Lanstrop von der Polizei als 
unauffällig eingestuft. Die sogenannten „Angsträume „ in Lanstrop müssten besonders 
beachtet werden. Das Ziel von Hanseatic ist die deutliche Senkung der aktuellen 
Leerstandquote auf ca. 5%.

TOP 3
Bei der geplanten  Fahrradtour wird ein Kaffeetrinken vorgesehen.
Für die Verleihung der Scharnhorstmedaille können noch Vorschläge eingereicht werden. Der 
Vorschlag von Herrn Naders wurde vom Vorstand angenommen. Herr Hüppe wird dazu eine 
entsprechende Eingabe an das Stadtbezirksmarketing vornehmen.

Ende der Sitzung 20.20 Uhr

gez. Sabine Preuß Schriftführerin


